



‘Quieren estar sobre el pueblo’

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

Aunque el martes advirtió que los Ministros de la Corte pretenden llevarse “un montón de dinero”, la Presidenta Claudia Sheinbaum reconoció ayer que tienen derecho a renunciar, pero no a cambiar la reforma constitucional al Poder Judicial.

“Vamos a ver qué dicen las y los Ministros de la Corte, que pueden no estar de acuerdo y pueden tomar la decisión -como lo dice la Constitución- de renunciar, están en todo su derecho. Y, además, es legal y es parte de la refor-

ma constitucional, pero lo que les estoy planteando es ¿por qué la plantean en este marco?

En conferencia en Palacio Nacional, la Mandataria federal acusó también a los Ministros de la Corte de pretender estar sobre el pueblo y el Constituyente, en alusión al proyecto de sentencia del Ministro Juan Luis González Alcántara sobre la reforma judicial, que propone invalidar la elección de Jueces y Magistrados, pero mantener la de Ministros.

“Ocho personas pretenden cambiar una reforma sobre el pueblo de México, sobre el Constituyente. ¿Sí

se dan cuenta de la magnitud? Por eso digo: vamos a esperar a ver cómo votan las Ministras y los Ministros. Y, sobre eso, ya platicaremos, pero ese es el fondo.

“En ningún lugar el Poder Judicial es constituyente, el constituyente es el Poder Legislativo”, mencionó.

La titular del Ejecutivo federal señaló a los Ministros de “autoritarios” por querer imponer una nueva propuesta constitucional de la reforma judicial a la que ya está promulgada.

“La Corte hace una propuesta, el problema es que están legislando, están cambiando la Constitución porque ya es constitucional la reforma al PJ”, dijo.



CON DERECHO
A RENUNCIAR